



Rapport annuel Alumni HEFSM 2018/2019

La première année sous la dénomination Alumni HEFSM se termine et nous avons pu enregistrer quelques adaptations. Nous appartenons maintenant officiellement à l'Alumni de la Haute Ecole Bernoise et sommes membre direct de l'Alumni Hautes Ecoles spécialisées Suisse. La cotisation des membres est partagée entre HESM. De même, la HEFSM prend en charge les frais de notre secrétariat. Celui-ci est occupé par Nathalie Barbezat. De ce fait, nous nous sommes à nouveau un peu plus rapprochés de la maison.

Du Comité

Après plusieurs démissions l'année dernière, nous avons pu démarrer la nouvelle année associative avec la nouvelle Vice-Présidente Christiane Beuchat. Robi Rissi a repris nouvellement le poste de responsable technique de Rebecca Wüest. Rebecca donne toujours un coup de main en tant que «vieux renard» lors des modules de formation continue. Cela nous fait bien sûr très plaisir. Willy Franc a repris le poste de caissier de Marianne Rossi. Nous réfléchissons à la possibilité de transmettre la comptabilité à un professionnel, la charge étant devenue plus importante, aussi en raison de la restructuration. Encore une fois un grand merci à Marianne Rossi, qui a occupé ce poste toute seule pendant des années. Dans le domaine des stages d'études Master, il y a encore beaucoup de potentiel. Il y a nécessité d'agir dans le domaine du recrutement et de l'intégration des anciens étudiants. Par bonheur, nous avons pu récemment étoffer notre Comité avec une jeune diplômée Bachelor. Elle s'occupera du ressort Communication. Pour nous, ce poste est important en rapport avec notre nouveau site web et nous devons aussi devenir plus actif dans le domaine des Social Media. La communication doit bien sûr devenir plus attractive en général.

Evènements

1. Conférence d'automne: Le Comité a participé à la conférence d'automne 2018 et a pu s'échanger avec d'autres associations sportives.
2. Remise de diplômes 2018: La présidence a remis un cadeau (chronomètre) aux diplômés Bachelor ainsi que Master, lors de la remise des diplômes.
3. Forum Bierhübeli, mai 2019: Dans le cadre du Forum annuel de la Haute Ecole spécialisée Bernoise, j'ai pu faire un exposé sur le thème «Comportement sportif de la population suisse».
4. Fête de jubilé juillet 2019: Le stage d'études 1967/69 a fêté son jubilé à Macolin. Transmettre les félicitations de notre association Alumni. Ce fut une belle fête et très conviviale. L'«Esprit de Macolin» était très présent. Comme petite attention, nous avons offert l'apéritif.

Formation complémentaire

Le module de formation complémentaire en été a été, comme d'habitude, bien occupé. Le temps était de la partie et de ce fait la préférence allait aux activités sportives à l'extérieur. Rebecca s'est pliée aux désirs des membres comme toujours et le module kayak très apprécié a retrouvé sa place. Mägu Wyss a su enthousiasmer les enseignants de sports. De même, Pascal Georg était dans son élément avec ses «Voleurs et Gendarmes 2».

Le module sports de neige au Flumserbergen en janvier n'a malheureusement pas eu beaucoup de succès. Il était toutefois intéressant de travailler de manière intensive sur la neige avec seulement 13 participants. Robi Rissi und Pascal Düring enseignaient dans des classes mixtes des secteurs Ski et Snowboard. Tous ont finalement pu profiter des bonnes conditions de neige et des offres flexibles de la

part des responsables de groupe. On a bien skié, testé et travaillé. Tellement, que je me suis retrouvé , en tant que responsable du cours, relativement tôt le soir en tant que dernier arrivé à l'hôtel. Comme moment magique personnel, Robi gardera en mémoire les visages souriants pendant la session „Mixed-Trick“ („celle avec les petites choses"), qui rendent marrantes les sports de neige.

Membres

Peu avant le MF l'année dernière, j'ai encore rencontré Clemente Gilardi. Il marchait avec un déambulateur, s'est toutefois entraîné quotidiennement pour revenir en forme. Malheureusement, le bien connu responsable de stage d'études, conférencier et connaisseur des sports s'en est allé fin d'automne 2018 «Néné» nous te gardons en mémoire avec beaucoup de respect . Repose en paix. Nous sommes en train de nettoyer le fichier membres. Quelques adresses ne sont plus valables et beaucoup d'adresses mail ont changé. Avec votre aide, nous espérons être pleinement actif électroniquement et d'être toujours à jour avec vos données. Bien sûr que le courrier postal peut encore être souhaité.

Membres Alumni HEFSM: 499

170 membres A (paient directement à l'ASEP)

178 membres B (paient à Alumni HEFSM)

100 membres libres (cotisation facultative)

43 membres passifs (paient à Alumni HEFSM)

8 membres d'honneur

Remerciements: Grâce à Walter Mengisen et Urs Mäder, nous avons eu la chance de pouvoir constituer un secrétariat et aussi de générer quelques améliorations dans le domaine administratif. Le rapprochement entre notre association professionnelle et la HEFSM, ainsi qu'entre les Alumni de la Haute Ecole spécialisée Suisse et la Haute Ecole spécialisée Berne est pour nous primordial. Mes remerciements cordiaux vont à Nathalie Barbezat pour la tenue du secrétariat. Un merci particulier aussi à ma vice-présidente Christiane Beuchat, ainsi qu'à Robi et Willi, qui s'engagent toujours pour nos membres. Je me réjouis de partager une autre année avec vous.

Andrea Zryd